

Herr Thienel merkt an, dass die in der Überschrift genannte Flurbezeichnung nicht mit der Vorlage (Begründung sowie Anlage) übereinstimme. Herr Sterzenbach bestätigt dies. Hier sei ein Fehler bei der Benennung des Tagesordnungspunktes unterlaufen, die eigentliche Vorlage sei jedoch korrekt.

Herr Utsch regt an, die Straße nach einer umliegenden Flurbezeichnung zu benennen. Herr Reisbitzen schließt sich diesem Vorschlag an.

Herr Liene schlägt vor, die dortigen Anwohner bzgl. der Straßenbenennung zu befragen. Herr Sterzenbach rät davon ab, da es ansonsten eine Vielzahl von Vorschlägen geben würde. Zudem sei die Benennung von Straßen eine ureigene Aufgabe der Gemeinde.

Herr Thienel könne sich ebenfalls eine sinnige Fortführung der „Dorfstraße“ vorstellen. Diesbezüglich fragt Herr Hubert nach, ob es zukünftig geplant sei, die Straße (Parzelle) zu erweitern und, wie in der Anlage 1 dargestellt, mit der Straße „Neuer Garten“ zu verbinden. Herr Sterzenbach bejaht dies. Die Erweiterung sei langfristig im B-Plan vorgesehen und daher erscheine ein eigenständiger Straßenname sinnvoll.

Dies findet Zuspruch im Ausschuss. Nach einer kurzen Diskussion einigt man sich, das Grundstück Gemarkung Linkenbach, Flur 24, Flurstück 868, mit dem Namen „Auf der Lehmkaule“ zu benennen. BM Viehof lässt sodann über den Beschlussvorschlag abstimmen.